

10.6.2009

Betreff: back to KK

Hallo zusammen

Montag Mittag habe ich schweren Herzen das Rig verlassen und mich mit den 2 australischen Boys Richtung Tawau aufgemacht...rund 100 km aber das kann ja in Asien dauern...so haben wir 3 Stunden unsere Beine angewinkelt zu hinterst im Bus gegessen und geschwitzt - weil es heiss war und weil der Fahrer mal wieder einen eigenen Fahrstil hatte. Eingecheckt im Heritage (Luxus pur), wo Jarred und Brent realisiert haben, dass sie ihren Zimmerschlüssel vom Rig mitgenommen haben, Abendessen an der Promenade (Seafood und zum ersten Mal - ich getraue es fast nicht auszusprechen - Mantis Shrimp gegessen mmmmmmmh), dann wollten die Jungs unbedingt in einen Karaoke Schuppen, wo sie ihre Lieder (nur fuer mich, denn wir waren alleine) zum Besten gegeben haben. Es war sehr amuesant, vorallem die Tanzeinlagen :-). Auf jedenfall habe ich mich dann gestern Morgen um 7 aufgemacht und nach 11 Stunden Busfahrt und Taxi bin ich voellig kaputt in meiner Summer Lodge in Kota Kinabalu angekommen. Habe einen gemuetlichen Abend genossen und plane heute wie es weitergeht. Denke, dass ich morgen nach Labuan rueberfahre um dort die Wrecks zu tauchen.

Gruesse euch ganz lieb  
Carmen

Hello

Monday afternoon I left the rig with a crying eye and went with the two australien boys towards Tawau...about 100 km but as we all know, this can take some time in Asia...so we spent 3 hours sitting in a strange position at the back of the bus and were swetting (because it was hot and because the driver had a funny way of driving). Checked in the heritage (luxury pure), where Jarred and Brent realized that they took the room key from the rig with them, went for dinner at the seafood restaurant (do not really wanna tell you, but had the first time mantis shrimp in my life mmmmmmmh), then the boys wanted to go for karaoke, so they were performing only for me their songs (there were no other guests), I had a funny time, especially the dance performances I enjoyed :-). Anyway, yesterday morning at seven I went to the busstation and after 11 hours in the bus and the taxi I finally reached my summer lodge in Kota Kinabalu. Spent a quiet evening and start to think about what is next today. I guess I will head to Labuan tomorrow and dive the wrecks over there.

Take care  
Carmen